



こまくさ

教育目標～夢に向かって やさしく!かしこく!たくましく!

PTA 授業参観日・お待ちしております

7月9日(火)は、今年度2回目の授業参観日になります。進級してから3か月が経ち、どの学年も落ち着いた雰囲気の中で学習に取り組む姿が見られるようになってきています。様々な学習活動の中で、学校の目標「やさしく、かしこく、たくましく」を目指して子どもたちががんばっている姿をご覧頂きたいと思います。また、今回のPTA全体会では、かねてからPTA講演会と、来年度のコミュニティスクール(CS)実施について、仙北市教育委員会CSディレクター相澤克彦先生(本校第5代校長)のお話もあります。平日のお忙しいところではありますが、ご参観下さいますよう、よろしくお願いたします。

今回は、日程的に学年懇談の時間がとれません。そのため、学年の様子については学年便り等で紹介するようにいたしますが、詳しく知りたいことがある場合は、夏季休業中に行う保護者面談(昨年度に続き希望制です。1年生は全員と実施します)の機会を利用していただければと思います。不明な点に関しては遠慮なく学校にお尋ねください。

学 校 の 様 子 か ら

6月25日 「新体力テストを実施しました」

本校の新体力テストは縦割り班(1年生から6年生までの班)で協力しながら測定します。種目は上体起こし、長座体前屈、立ち幅跳び、反復横跳び、ソフトボール投げ、50m走です。シャトルランと握力は、学年ごとに別の日に実施しました。コロナ禍の影響で体を動かす機会が減り、体力が低下していると言われていた昨今、子どもたちの測定結果が気になるところです。毎年、測定結果を記録しているので、自分の成長を確認する良い機会にして欲しいで



す。スポーツテストは、日本の文部科学省体育局が定めた、国民の運動能力を調査するために実施する「体力・運動能力調査」の通称です。1999年(平成11年)に大幅な改定後に実施されたものを『新体力テスト』(昭和39年に制定され実施されていたものは『旧テスト』)と称しています。ちなみに、『旧テスト』の種目は、垂直跳び、背筋力、立位体前屈、握力、ジグザクドリブル、ボール投げ、走り幅跳び、50m走でした。

6月26日「えきたい絵の具を使って」(1年生:図工)

1年生の図工の様子です。「えきたいねんど」を使い、素手で画用紙に絵をかいていました。ふだん使っているクレヨンや水彩絵の具と違い、完成するとでこぼこした立体的な作品になるようです。どんな作品になるのか楽しみです。



6月27日「町たんけんパート1」(2年生:生活)

梅雨の合間の好天に恵まれ、2年生は生活科の学習で「町たんけんパートI」に出かけました。行き先は、生保内公園と図書館・市民会館、東風の湯方面



でしたが、今回の探検のねらいは、「自分たちがすでにいる近くにはどんな施設があるのかを知り、より詳しく調べてみたいという意欲を高める」ことでした。何を見つけてきたのか楽しみです。今回の探検は、生保内応援団の方3名に引率のお手伝いをしていただきました。ご協力ありがとうございました。

6月27日 「調理実習」(6年生:家庭科)

6年生が家庭科の調理実習で「三色野菜いため」をつくりました。昨年、保呂羽山の宿泊体験学習のときの調理が手際良くできていたので、今回の「三色野菜いため」も上手に作ることができたのではないかと思います。学校で学んだ調理を、ぜひ、おうちでのお手伝いにも生かして欲しいと思いました。



7月1日 「仙北市のようす」(3年生:社会科)

1人1台の端末を効果的に活用して、地形図や航空写真、ストリートビュー等を使い、実際にその場所に見てきたかのように、気付いたことを出し合い、調べたいことをもとに学習計画を立てました。子どもたちは端末の操作にすっかり慣れて、自分が知りたいことをどんどん探し出す様子が見られます。子どもたちには、ICTの効果的な活用を通して、主体的に学習活動に取り組む楽しさを味わって欲しいです。



7月1日 「ポートボール」(4年生:体育)

4年生は体育の授業で「ポートボール」をしていました。保護者の皆さんも、小学校時代に経験したことがあるのではないのでしょうか。かつて(昭和50年ぐらいまでは)、各小学校に女子の部活動として「ポートボール部」があった時代もありました。ポートボールについて



調べてみると、現在も埼玉県や静岡県などでさかんな地域があり、大会も催されているようでした。4年生の子どもたちは、各チームで作戦を考えながら、ポートボールを楽しんでいました。

7月1日 「砂防探検隊のまとめ」(5生:総合)

5年生の総合的な学習の時間で取り組んだ「砂防探検隊」の学習がまとめに入りました。フィールドワークで出かけたときに教えてもらったことをもとに、「自分たちができること」について考えました。子どもたちからは、「伝えること、発信すること」等の意見がありました。このあと、自然災害を自分ごととして考えた多様な意見が出てくることを期待しています。



活躍

【剣道】 田沢湖志成館道場
佐々木茂杯争奪第27回大曲仙北学年別剣道大会
(6月29日:大仙市ふれあい体育館)
2年生以下の部 優秀賞
Y. S さん



(Y. S 佐々木保仁さんと剣道スポ少のみなさん)

【ミニバスケットボール】

生保内イーストウインズ 
令和6年度秋田県ミニバスケットボール夏季大会
大曲仙北予選大会(6月22日:美郷町リリオス)
○生保内イーストウインズ
47対31 花館シューターズ
●生保内イーストウインズ
27対96 J-Lio Monolies(神代)

